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ПОЗДРАВЛЯЕМ СБОРНУЮ РОССИИ 
ПО ФУТБОЛУ С БРОНЗОВЫМИ

НАГРАДАМИ 

Совет  ветеранов
Г. П.  Октябрьский

Поздравляет  юбиляров:

ТУМАНЦЕВА Ивана Ивановича
КОНЯЕВУ Александру Николаевну
КАПРАНОВУ Лидию Николаевну
ЗАЙЦЕВУ Юлию Васильевну 

Дорогие  ветераны!  От всей души
поздравляем Вас  с  юбилеем! Желаем
крепкого  здоровья,  бодрости и сил,
хорошего настроения.

Пусть ВАС всегда окружают
внимание и забота, пусть  жизнь  Вам
дарит  больше добра и радости.
Счастья и долголетия! 

Председатель  Совета  ветеранов:
Н.А. Алёшина.

ПОЗДРАВЛЯЕМ  С  ЮБИЛЕЕМ!

ЛОЖКИНУ Клавдию Георгиевну
КАПРАНОВУ Лидию Михайловну
ИЗОТОВУ Людмилу Васильевну

Дорогие  ветераны!  Желаем
доброго  здоровья, преуспевания,
мирной и счастливой жизни в кругу
семьи и добрых друзей. Пусть энергия
и жизнелюбие не оставляют Вас, пусть
каждый новый день будет насыщен
интересными событиями и встречами.
Успехов и радости, благополучия всем.

Руководитель М.Р.О.О.В.и П."
Старшее  поколение" Л.И. Федотова.

Организация "Старшее поколение"
выражает благодарность председа-
телю Совета Депутатов г.п.
"Октябрьский" Анопа Л.Н. за помощь,
оказанную при проведении празднич-
ных мероприятий, приуроченных к
Дню Труда.

Руководитель М.Р.О.О.В.и П.  "
Старшее  поколение"     Л.И. Федотова.

Дорогая Татьяна Викторовна
Кузнецова!

Коллектив школы № 53 поздравляет
Вас с замечательным юбилеем!
Цветущий возраст, время подведения
итогов и реализации новых планов на
основе накопленного опыта и знаний.
Многие из нас в детстве мечтают стать
учителями, но только немногие
становятся ими. Веди Учитель - это не
только благородный, но и очень
сложный, кропотливый, каждоднев-
ный труд, требующий знаний,
терпения, а главное - доброты и любви
к ученикам. Прекрасно, что Ваши
мечты сбылись, потому что Вы в
полной мере наделены качествами
присущими настоящему Учителю. Вы
также принимаете активное участие в
общественной деятельности. Ваш труд
получил отличную оценку коллег,
учеников, руководителей школы,
городского поселения, района. Ваши
успехи не раз отмечались грамотами и
наградами, мы рады отметить, что в
канун юбилея Вам  вручена медаль
главы района "За доблестный труд".

Разрешите выразить уверенность в
том, что Вы еще долгие годы будете с
полной отдачей служить на
педагогическом поприще, щедро
делясь с учениками знаниями,
энергией, заражая их своим
энтузиазмом. Желаем от имени нашего
коллектива новых педагогических
успехов, отменного здоровья,
семейного лада и благополучия, роста
благосостояния.

Директор школы  № 53
Т.П. Иванова

Поздравляем Ольгу Ананьевну
Гончаренко с 30-летием

педагогической деятельности!

Трудна и почетна миссия Учителя,
которую Вы  избрали. За эти годы Вы
воспитали много достойных учеников,
Вот уже 10 лет  Вы преподаете
географию в нашей школе, предмет,
позволяющий ученикам понять как
огромна и прекрасна наша планета, как
много на ней интересного и
разнообразного. Поздравляем вас
желаем дальнейших творческих
успехов и всего самого доброго

Наш корреспондент встретилась с главой
городского поселения Октябрьский Юрием
Байдуковым. Тема интервью -  диагноз и курс
"лечения" тех  дорог, которые соединяют ули-
цы и дворы поселка. Язык не поворачивается
назвать их дорогами местного значения, по-
тому, что для  наших земляков  именно они -
самые жизненно важные.  Сможет ли быстро
домчаться по проселочным дорогам "скорая"
к больной матери? Не разбудят ли дворовые
колдобины спящего  ребенка в коляске? До-
коле автолюбители, сберегая подвеску,  будут
залезать на тротуар, пугая бабушек и малыш-
ню? Похоже,  у  водителей, демонстрирую-
щих   фигурное катание на  Дорожной улице,
уже кончился весь словарный за-
пас…

Корр.: Юрий Владимирович, какие
поселковые дороги будут ремонтиро-
ваться в этом году?

Ю.В. Байдуков: Если в  прошлом го-
ду мы сделали три больших улицы -
Новую, Первомайскую, Текстильщи-
ков, плюс площадь в новом микро-
районе-новостройке, то в  этом году
запланировали одну улиц.  Зато - са-
мую проблемную. Надо привести в
порядок Дорожную улицу, там потре-
буется серьезная работа. 

Также нам предстоит заняться ре-
монтом  проезда  по Трудовой улице.
Пока больше  объемных,  серьезных
дорожных работ по внутридомовым
территориям в этом году не предви-
дится. Надо решить главную пробле-
му - это замена теплотрасс в Запад-
ном микрорайоне,  и в районе улицы
Дорожной. 

Корр.: Для меня остается загадкой -
почему  до Вас ни у кого руки не до-
ходили до Дорожной,  и она за свои
полвека успела превратиться в самую
"Бездорожную" улицу поселка! Как-то
я попыталась посчитать сколько на
ней "рваных ран" размером с детскую
ванночку,  но досчитав до тридцати,
сбилась со счета. А ведь по идее
именно эта проезжая часть должна  была
стать эталоном дорожного строительства.  А
еще говорят, как корабль назовешь, так он и
поплывет … 

Ю.В. Байдуков: Когда-то это была доброт-
ная бетонная дорога, с хорошим водостоком.
Но, к сожалению, туда постоянно заезжала
тяжелая техника и прилично ее разбила. Года
три назад мы частично ремонтировали эту
дорогу.  Теперь мы ее полностью приведем в
порядок - от начала до конца. И поправим,
прилегающий к ней тротуар. 

Корр.: По иронии судьбы именно на Дорож-
ной улице находится дорожно-ремонтная ор-
ганизация.  Глядя на разбитый подъезд в эту
кузницу дорог, убеждаешься  в том, что са-
пожник всегда без сапог … 

Ю.В. Байдуков: ДРСУ не принимает участия
в дорожном ремонте в поселке, эта организа-
ция занимается только содержанием феде-
ральных трасс. 

Корр.: Среди ваших постоянных партнеров
числятся дорожные ремонтники? Кто ваши
подрядчики в этой сфере?

Ю.В. Байдуков:  В соответствии с законом
подрядчики периодически меняются.  Мы
обязаны проводить конкурс на проведение
дорожных работ.  

Корр.:Среди проблемно-разбитых дворов -

подъездной путь к магазину "Пятерочка" и ко
двору дома  № 40, что на улице Ленина. Там
тоже приложила руку, образно говоря, "тяже-
лая артиллерия" на колесах.  Ваш диагноз и
курс "лечения"?

Ю.В. Байдуков: В  следующем году обяза-
тельно сделаем. 

Корр.: Не успели девчонки и мальчишки, а
также их  родители порадоваться, что дорога
в школу № 53 вымощена тротуарной плиткой,
как "тепловики", что-то ремонтируя, смели на
своем пути добрую часть плитки.  Неужели у
них нет детей? Будут ли взрослые дяди ис-
правлять ситуацию? Или "дорога к знаниям"
так и останется с  ошибками?  

Ю.В. Байдуков: Конечно, мы ее восстано-
вим.  На следующий год намечена реконст-
рукция всего детского городка-парка, частью
которого стала дорога в школу.   

Корр.: Какие работы будут вестись в придо-
мовых территориях? 

Ю.В. Байдуков: В этом году продолжим
благоустройство территорий, связанное с ог-
раждением домов. Это не только создает со-
ответствующий эстетический вид вокруг
строений, но также станет чище в зеленой зо-
не, туда перестанут  заезжать  машины.  

Корр.: На какие средства будут ремонтиро-
ваться дороги, тротуарно-тропиночная сеть?
Ожидаются ли  внебюджетные вливания в эту
сферу хозяйства? 

Ю.В. Байдуков: Пока рассчитываем на мест-
ные средства. Еще не подтвердилась инфор-
мация о привлечении внебюджетных инвес-
тиций.    

Корр.: Как правило, дороги разрушаются
из-за  качества асфальта. В частности, из-за
низкого содержания щебня. Будут ли приме-
няться новые технологии в дорожном строи-
тельстве? 

Ю.В. Байдуков: На мой взгляд, достаточно
следить за качеством всех составляющих ас-
фальта  - битум,  щебень, и другие необходи-
мые добавки.  Если хотя бы все нормативы и

технологии будут соблюдены, асфальт про-
служит  долго.  

Корр.: Если бы еще добиться, чтобы на до-
роги ложилась соответствующая нормам на-
грузка… 

- Ю.В. Байдуков:   Мы пытаемся полностью
ограничить сквозное движение транспорта по
поселку. Уже сейчас у нас вырисовывается
кольцевая дорога, которая начинается на
въезде в  микрорайон Западный и заканчива-
ется на улице Первомайской. В ближайшее
время будем перекрывать дорогу в районе
въезда к бане, чтобы не было сквозного про-
езда. Со временем у нас не  будет проездных
дорог.  Для транспорта мы создадим общее

кольцо с проездами на любую улицу.
Тогда и скорая помощь сможет  быстро
подъехать к любой точке на карте по-
селка. Кстати, по кольцевой мы плани-
руем запустить маршрутку. 

Самое главное, чтобы люди смогли
спокойно передвигаться, а автомоби-
листам не составит труда подъехать к
месту проживания в объезд,  а не "че-
рез сквозняк", как это было принято у
нас долгие годы.  Хотя это и создаст
некоторые неудобства для автолюбите-
лей, но дети, мамы с колясками, вело-
сипедисты, для нас важнее. 

Корр.: Какое место по важности у Вас
занимают дороги?

Ю.В. Байдуков: Первое - инженерные
сооружения, дороги и благоустройство
- второе. Хотя это не менее важная и
неотъемлемая часть развития нашего
хозяйства. Еще совсем недавно и пло-
щади в новостройке не было,  и циви-
лизованного въезда к Западному мик-
рорайону, и Первомайская улица была
совсем разбита. 

Сейчас ситуация начала исправлять-
ся. Я не хочу сказать, что мы добились
идеального состояния наших дорог.
Но к нему надо стремиться. Современ-
ные  дороги предполагают вложения
приличных финансовых средств.  Пора
строить дороги, как во всех Европей-

ских и во многих российских городах, выкла-
дывая их  тротуарной плиткой.  У нас появит-
ся первая пешеходная зона, свой Арбат, вы-
ложенный тротуарной плиткой - от админист-
рации до магазина "Пятерочка". Вдоль кото-
рой появятся  "пушкинские" фонари. Пеше-
ходная и торгово-развлекательная будет ог-
раждена от  федеральной трассы.  И все это
будет сделано за внебюджетные средства ин-
весторов. 

Пресс-служба Люберецкого муниципально-
го района. Бюллетень №47

РЕМОНТ ДОРОГ В ПОСЕЛКЕ ОКТЯБРЬСКИЙ

№ 31-32
(276-277) 
5 сентября

2013 г.

Фото: В. Коваленко, Ю. Волкова

28 августа – Успение 
Пресвятой Богородицы 

С победой, 
Коломенский 

кремль!

8 сентября 
голосование будет 

проходить в школе № 53, 
по адресу: 

ул. Первомайская, д.22 
с 8.00 до 20.00. 

ИзбИрательные участКИ
 
ИзбИрательныЙ участОК № 1522 – 

(Председатель Фокина Ирина Владимировна,  
тел. 8(495)558-06-36, сот. 8-916-552-23-68).

В состав избирательного участка входят:
микрорайон Восточный
улица Дорожная
улица Калинина
улица Комсомольская
улица Куйбышева
улица Ленинградская
улица Московская
улица Советская
улица Фабричная
      
ИзбИрательныЙ  участОК  № 1523  - 

(Председатель Авдеева Ольга Евгеньевна, 
тел. 8(495)558-09-44, сот.8-909-917-76-81).

В состав избирательного участка входят:                               
улица Ленина
улица Новая
улица Пролетарская
улица Текстильщиков, дома №№ 1,2,3
МУЗ «Октябрьская больница»
  
ИзбИрательныЙ участОК № 1524 – 

(Председатель Бодун  Ольга Владимировна, 
тел. 8(495)558-07-11, сот. 8-905-518-85-11). 

В состав избирательного участка входят:
улица Первомайская,
улица  Трудовая,
улица Южная
   
ИзбИрательныЙ участОК № 1525 

– (Председатель Ворожищева Татьяна 
Михайловна, тел. 8(495)558-00-90, сот. 
8-916-333-73-41).

В состав избирательного участка входят:
микрорайон Западный, улица Спортивная,
улица Текстильщиков, дома №№ 4, 5, 6, 

7, 7А, 7Б

ИзбИрательныЙ участОК № 1526 – 
(Председатель  Чубарова Клавдия Ивановна, 
тел. 8(495)558-05-00, сот.8-962-971-51-55). 

В состав избирательного участка входят: 
улица 60 лет Победы,
улица Лесная сторожка 

ИзбИрательныЙ участОК № 1527 
- (Председатель Миронова Лидия 
Вячеславовна, тел. 8(495)558-00-09, сот. 
8-962-947-65-98).                                             

В состав избирательного участка входят:
улица Гоголя
микрорайон Западный, дома №№ 1, 2, 3, 4, 5.
улица Кооперативная
улица Красное Знамя
улица Лермонтова
улица Лесная
улица Пушкина
улица Тургенева

8 сентября – Выборы Губернатора Московской области

2 сентября в Октябрьском 
праздник праздников –  откры-
тие новой школы! Вновь, с двад-
цатилетним перерывом у нас 
действуют две школы – №53 и 
№54.

Школа № 53 первой отрапор-
товала о полной готовности к 
новому учебному году! На тор-
жественной линейке в 9 утра 
директор школы №53 Татьяна 
Петровна Иванова поздравила 
всех с началом нового учебного 
года и рассказала о том, как про-
ходили летние каникулы в школе. 
Пока ребята отдыхали, руководи-
тели школы, педагоги и родители 
помогали школе преобразиться. 
Школа еще больше похороше-

ла и помолодела, ученики смогут оценить это 
уже сегодня. Родителей и всех без исключения 
жителей приглашаем прийти 8 сентября, чтобы 
по достоинству оценить проделанную за лето 
работу. Татьяна Петровна поблагодарила всех, 
кто помог школе. В том числе: «ТекстильПрофи», 
МУП «ОЖУ», «Водоканал», «Октябрьские элек-
тросети» и другие предприятия. 

Много лет помогает школе предприниматель 
и меценат Сергей Николаевич Лукьянов. В поза-
прошлом году спонсировали ремонт и оснаще-
ние кабинета музыки, в прошлом – кабинета 
физики, в этом году ребятишки смогут позна-
вать азы компьютерного мира в новом классе 
информатики с новым оборудованием. 

Глава г.п. Октябрьский Александр Николаевич 
Терешин поздравил Т.П. Иванову, педагоги-
ческий коллектив, учеников и родителей, 
которые доблестно проходят тернистый путь 

обучения вместе с 
учениками, пожелал 
всем здоровья, сча-
стья, добра! Александр 
Николаевич пригла-
сил всех разделить 
радость общую для 
наших жителей – торжественное открытие 
новой школы! Учеников и учителей поздравил 
глава Общественного совета районного собра-
ния Ковязин Олег Викторович. Благословил на 
хорошую учебу и примерное поведение насто-
ятель храма Святого Духа, священник Андрей 
Дьячков. 

Трогательную программу подготовили  
дошкольники, первоклассники и выпускники 
школы. Прекрасные стихи и песни, искренние 
пожелания любимых детей умилили взрослых. 

Но вот звучит звонок, который в этом году 

дали Храпова Даша, 1 «В» и 
Киктев Денис, 11 «Б». Дети, 
под руководством классных 
руководителей прошество-
вали в школу, а для роди-
телей был дан праздничный 
концерт. 

Теперь все внимание на 
школу № 54! В 10 утра на 
просторной площади перед 
новой школой в счастли-
вом нетерпении собрались 
ученики и родители. Но в 

еще большем волнении пребывали все те, кто 
своим трудом приближали этот счастливый 
день. Руководители поселения и строители, 
директор и педагогический коллектив новой 
школы провели бессонную ночь, доводя школу 
до блеска, и теперь с трепетом ждали оценки 
жителей. И мы поставили школе высший бал! 
Красивая, нарядная, современная – такой все 
увидели школу № 54.

Поздравить школу приехали глава Любе-
рецкого района Владимир Петрович Ружицкий, 
начальник Управления образованием  

Уважаемые земляки,  дорогие друзья!
8 сентября приглашаем всех на избирательные участки в школу № 53!
Всех ждет праздничная программа – концерты, подготовленные нашими 

детьми и профессиональными исполнителями, спортивные состязания и эста-
феты, День здоровья, праздничное меню, выездная торговля!

Для голосующих впервые подготовлены подарки! 
Вместе сделаем этот день настоящим праздником! Проявим сознательность, 

сплоченность, солидарность – качества, отличающие наших жителей!
ГОЛОСУЕМ ЗА НАШЕ БУДУЩЕЕ!
ПРИШЛО ВРЕМЯ СДЕЛАТЬ СВОЙ ВЫБОР!

Глава г.п. Октябрьский               а.н. терешин
руководитель администрации М. Ю. рыбаков

Доброе утро, Школы!
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Лето и осень – период богатый на овощи, 
фрукты и разные любимые нами продукты. 
Глаз радуют овощные ряды, торговые лотки 
и базары – сплошное изобилие. Но для того, 
чтобы торговля шла красиво, ее нужно уметь 
организовать.

С апреля месяца на оперативных совещаниях, 
глава г.п. Октябрьский А.Н. Терешин совместно 
с представителями администрации рассматри-
вали вопросы организации летней выездной 
торговли. На совещаниях зачитывались пожела-
ния жителей и заслушивались отчеты об испол-
нении этих наказов. В частности, о соблюдении 
правил санитарии и гигиены при осуществле-
нии выездной торговли на территории магазина 
«Дикси», в мкр-не 60 лет Победы.  

В основном, наши предприниматели при 
организации торговли с пониманием относи-
лись к просьбам жителей и Администрации. 
Торговля осуществлялась в удобное для жите-
лей  время, торговые лотки и территория вокруг них содержались 
в чистоте и порядке, что не осталось без внимания жителей. 
К сожалению, отдельными предпринимателями допускались 
нарушения правил проведения торговли, о чем сообщалось в 
компетентные органы района. 

Законодательство требует, чтобы права предпринимателей 
строго соблюдались, в хозяйственную деятельность субъектов не 
вмешивались, лишних проверок не проводили. Это совершенно 
справедливо для тех предпринимателей, которые также неукос-
нительно соблюдают требования закона. «Кошмарить» бизнес  
в Октябрьском никто не помышлял и не помышляет. Здесь 
привыкли относиться друг к другу по-человечески. Более того, 
предприниматели Октябрьского – надежные помощники руково-
дителей поселка в проведении благотворительных мероприятий, 
благоустройстве, праздничных мероприятиях. И конечно, они 
добросовестные налогоплательщики, которые пополняют бюд-
жеты района и Октябрьского.

Но вернемся к тем немногим, которые не только порочат наших 
предпринимателей, но и наносят реальный вред Октябрьскому. 
Во-первых, это фирмы зарегистрированы в Москве, и почему-то 
не становятся на учет в Люберецкой налоговой инспекции, т.е. 
налогов мы не видим.

Во-вторых, торгуя на нашей территории, они оставляют за 
собой грязный след, как грязь материальную, в виде отходов и 
отбросов, так и моральную – не реагируя на замечания жителей 
и Администрации, а то и оскорбляя их. 

В-третьих, используют незаконную рабочую силу, привлекая 
мигрантов, которые не имеют никаких разрешительных доку-
ментов не только на работу, но и на пребывание на территории 
России. 

Наверное, есть и в-четвертых, и в-десятых. Например, такой 
факт, как побои, тоже на счету залетных гастролеров от тор-
говли. Вопрос, нужны ли нам подобные торговые работники, 
которые с законом не ладят, а подлаживают законы под себя?

Все эти вопросы в категорической форме задал глава г.п. 
Октябрьский 23 августа на экстренном совещании представите-
лям администрации, правоохранительных органов, СМИ. Нужно 
сделать все, что в нашей компетенции, чтобы подобных «торгов-
цев» не было на нашей территории. У нас в торговле работают 
нормальные люди, только такие и будут работать. Хорошее отно-
шение к людям нужно ценить, а не безжалостно эксплуатировать. 
Мы рады всем добросовестным предпринимателям, но нарушать 
закон не позволим никому.

28 августа глава Люберецкого района В.П. Ружицкий про-
вел в Октябрьском совещание, на котором были в комплексе 

рассмотрены вопросы осуществления сезонной торгов-
ли, предпринимательства, незаконной миграции, без-
опасности, в целом. На совещании присутствовали пред-
ставители администрации района, правоохранительных 
органов, миграционной службы, прокуратуры – все те 
лица, которые полномочны производить проверки и при-
нимать меры по фактам нарушения законодательства. В 
работе заседания приняли участие глава г.п. Октябрьский 
А.Н. Терешин, первый заместитель руководителя адми-
нистрации Г.А. Гаврилин, представители администрации 
и Совета депутатов Октябрьского, предприниматели и 
представители СМИ. 

Заслушали сообщение начальника отдела малого и 
среднего предпринимательства, бытового обслуживания 
и торговли администрации г.п. Октябрьский Александра 
Ивановича Кочутова. Развитие инфраструктуры торговли и 
бытового обслуживания в Октябрьском идет быстрыми тем-
пами, и в целом вызывает удовлетворенность жителей. Все 
просьбы и жалобы населения рассматриваются оперативно, 
по ним принимаются меры.  Сотрудники отдела принимают 

участие в рейдах проводимых правоохранительными органами, 
миграционной службой. Имеющиеся на предприятиях факты 
нарушения миграционного законодательства, хотя и незначи-
тельные в сравнении с крупными населенными пунктами, устра-
нены. Сейчас руководители предприятий активно включились в 
процесс выявления незаконных мигрантов и проверки подлин-
ности представляемых документов.

Представители правоохранительных органов и миграционной 
службы доложили о фактах нарушения законодательства в 
сфере торговли и миграционного режима на территории рай-
она и Октябрьского, а также о мерах принятых для устранения 
имеющихся нарушений. Особенно заострили внимание на факте 
оскорбления действием гражданина С., 1938 года рождения, про-
живающего в поселке Октябрьском, гражданином  Азербайджана 
Х, 1985 года рождения, незаконно пребывающим на территории 
России. В отношении последнего избрана мера пресечения - 
арест, возбуждено уголовное дело, ведется расследование. 

Затем предпринимателей проинформировали об ответствен-
ности, применяемой в отношении руководителей и юридических 
лиц, привлекающих к работе незаконных мигрантов.

Глава района В.П. Ружицкий заявил о недопустимости каких-
либо нарушений законодательства и необходимости принятия 
жестких мер к нарушителям.  В районе будут приняты дополни-
тельные меры для профилактики и устранения любого наруше-
ния миграционного законодательства.

наш корр.

Галина Павловна Тимофеева,  началь-
ник МУ МВД России «Люберецкое» 
Романцев Евгений Алексеевич и др. 
официальные лица. Лестно, когда руко-
водитель полиции такого ранга делает 
акцент на безопасности детей. К слову, 
показатели преступности среди несовер-
шеннолетних в районе за последние два 
года снизились. 

В.П. Ружицкий поздравил собравших-
ся с долгожданным событием! Пожелал 
успехов и добра ученикам, школьному 
коллективу, жителям. На вопрос – нра-
вится ли ученикам школа? – Владимир 
Петрович услышал дружное: Да!!!  
В.П. Ружицкий высоко оценил труд стро-
ителей, вручив почетный знак Главы 
Люберецкого района «За доблест-
ный труд» руководителю строительства Владимиру Павловичу 
Васикину и заместителю генерального директора ООО 
«ЦентрСтройСервис» Юрию Георгиевичу Афанасьеву.

Доброе утро, школа! – такими словами начал свое высту-
пление глава Октябрьского Александр Николаевич Терешин. Он 
приветствовал коллег и друзей, пришедших  разделить радость 
открытия новой школы! Школы выстроенной, выстраданной, 
вымоленной! 

Буквально накануне праздника состоялось эпохальное 
событие – руководитель администрации М.Ю. Рыбаков при-
нял школу в эксплуатацию. Для Александра Николаевича и 
Михаила Юрьевича школа все три года была объектом №1.  А.Н. 
Терешин подчеркнул роль администрации, Совета депутатов, 
общественности. Поблагодарил за поддержку район – Сергея 
Александровича Таневского, Ирину Геннадьевну Назарьеву и 
Владимира Петровича Ружицкого! Огромную благодарность 
жителей глава поселения выразил руководителю области  
А.Ю. Воробьеву, без поддержки которого школу не достроить. 

А.Н. Терешин рассказал еще об одном  ключевом человеке, 
который с нами выстрадал эту школу. Именно к министру 
образования Московской области, а теперь Первому заме-
стителю Председателя Правительства МО Лидии Николаевне 
Антоновой обратились за помощью экс-мэр Октябрьского 
Юрий Владимирович Байдуков, Галина Павловна Тимофеева, 
Татьяна Петровна Иванова. Школа – наша общая победа!

Честь достроить школу выпала и директору школы № 54 
Елене Михайловне Поповой, которая вместе со строителями 
прошла финишную дистанцию. Елена Михайловна, доброго 
пути Вам и Вашему коллективу!

Роль строителей трудно переоценить. Глава поблагодарил и 
тех, кто в 90-х начал строить школу! И конечно тех, кто  строи-
тельство завершил. Школа стала в сто раз лучше! Уважаемый 
Владимир Павлович и Михаил Владимирович Васикины, вы и 
ваша команда сделали все возможное и невозможное, чтобы 
сдать школу к 1 сентября! Низкий вам поклон! 

Хорошо, что справедливость восторжествовала и у нас снова 
две школы! А.Н. Терешин впервые участвовал в открытии новой 
школы и для него она, как долгожданный ребенок, как любимое 
дитя! 

«Дорогие родители и прекрасные ученики! Мы желаем, чтобы 

войдя в новую школу, вы ощутили всю 
любовь и заботу, с которой эта школа 
строилась для ВАС и  для ВАШЕГО обу-
чения! Все самое новое и современное, 
все самое лучшее и красивое – выбирали строители и педаго-
ги! Руководители области и системы образования не жалели 
средств, а мы все не жалели ни  времени, ни сил, для того, чтобы 
вам было хорошо и комфортно учиться! Не подведите, теперь 
дело за ВАМИ! Учитесь только на отлично, берегите то, что 
принадлежит вам и нашему поселку – свою школу №54! Пусть 
традиции Октябрьских школ хранятся и приумножаются, пусть 
новая школа, как и 53, станет в числе лучших в районе и области! 

Мы постепенно возвращаем утраченное, и уже мечтаем о тре-
тьей школе, новых детских садах, клубе, ЗАГСЕ, мировом суде. И 
мы уверены, теперь эти мечты станут реальностью! 

А.Ю. Воробьев - руководитель молодой и энергич-
ный, себе поблажек не дает и другим не даст! Он 
поставил задачу сделать область комфортной для 
жизни людей, и все эти планы полностью совпада-
ют с нашими! И я уверен, что наша область станет 
самой лучшей в России!

8 Сентября – выборы Губернатора! Все мы встре-
тимся в школе №53 и еще раз поблагодарим наших 
учителей и руководителей за прекрасные школы.  И, 
конечно, у нас есть все основания сделать правиль-
ный выбор, чтобы наши мечты стали реальностью! 

С добрым утром, школа! Доброй, дол-
гой, славной жизни!» – от души пожелал 
А. Н. Терешин. 

В.П. Васикин призвал ребят беречь 
школу, а затем внес предложение вести 
летопись школы. Пусть в ней появит-
ся фото первого ученика, получившего 
пятерку, и первого ученика, получив-
шего двойку, но, конечно, немедленно 
исправившего плохую оценку. Строители 
торжественно вручили директору школы 
№ 54 Е.М. Поповой «Золотой Ключ» 
от школы. Благословил новую школу 
иерей Андрей Дьячков, пожелав учени-
кам послушания, прилежания и хороших 
результатов. Заведующая стационарно-
поликлиническим отделением № 2 ЛРБ 
№ 1 Г.Н.Тучина отметила, что ей очень 

понравились кабинет стоматологии и врачебные кабинеты. 
Е.М. Попова в приветственном слове поблагодарила всех 

за теплые слова, внимание и заботу. Она также подчеркнула 
многочисленные достоинства новой школы и выразила уверен-
ность, что в школе будут работать отличные учителя и учиться 
хорошие ученики. Школьный коллектив приготовил для гостей 
оригинальную программу, которая вызвала овации и оживление 
зрителей.  Веселый Домовенок с друзьями заверили гостей, что 
в школе будет уютно, тепло и весело. Счастливые первокласс-
ники в поэтической форме выразили свои чувства первым учи-
телям и первой школе. И вот прозвенел самый первый звонок 
– Костюк Ангелина и Дементьев Кирилл пригласили учеников 
занять места за партами. Отличной учебы, ребята! 

Человечность не есть вседозволенность
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Вкус невиданный и редкий,
Запах сотен, тысяч трав
Уносил к далеким предкам,
Душу трепетом объяв.
Не Россия – Русь Святая
Открывалась все ясней,
Благолепие являя
Для людей из наших дней!

   н.а. Мельников
Много в России мест святых и сокровенных, 

радующих сердца и души своей величавой, 
державной красотой, ничего общего не имею-
щей с суетой и пылью сегодняшнего дня. Одно 
из прекраснейших – Вознесенская Давидова 
пустынь. Расположена она в 60 км от Москвы, в 
Чеховском районе.

Накануне Преображения Господня, 16 авгу-
ста, нам посчастливилось вместе с настоя-
телем нашего Храма священником Андреем 
Дьячковым совершить паломническую поездку 
в эту прекрасную обитель.

Подъезжая к монастырю, паломники любо-
вались прекрасной природой, великолепием 
лесов, волнообразными перепадами рельефа, 
сверкающими изгибами реки. Погода выда-
лась удивительная – чистое, синее небо, яркое 
летнее солнце – словно дождей и в помине не 
было. Мимо пробегали поселения и деревеньки, 
в которых еще сохранились исконно русские 
избы, с искусными наличниками и резьбой. Да 

и новые дома были построены добротно, 
с выдумкой и любовью. Мы словно пере-
неслись  в добрую сказку.

Едва войдя на территорию монасты-
ря, мы поразились красоте, гармонии и 
покою, царившими повсюду. Мы отсто-
яли уставную монастырскую службу со 
стройным  молитвенным пением, поста-
вили свечи и подали записки о здравии,  
а также помянули тех, кого, к великому 
сожалению, уже нет в живых. 

После службы гостеприимные братья 
монастыря провели для нас экскурсию. 
Нам были показаны величественные 
храмы монастыря, удивительные фре-
ски, было разрешено приложится к древ-
ним иконам, ковчегам с мощами святых, 
величайшим христианским святыням – 

частице Гвоздя Распятия Христова, 
Частицам Ризы Господней и Ризы 
Богоматери. Монастырь основал 
преподобный Давид, Серпуховской 
Чудотворец. По преданью он про-
исходил из рода князей Вяземских, 
но совсем молодым оставил мир и 
удалился в Пафнутиев Боровский 
монастырь. Там он подвизал-
ся более сорока лет, а в 1515 
году преподобный Давид оставил 
святую обитель, чтобы основать 
свой монастырь на берегу реки 
Лопасни. Кроме построения хра-
мов и келий препод. Давид поса-
дил около пустыни липовую рощу. 
Говорят, что препод. Давид сажал 
черенки корнями вверх и они хоро-
шо приживались. Мы посетили 
рощу и могли коснуться деревьев, 
которым почти пятьсот лет.

Затем мы вновь вернулись на ухоженный 
монастырский двор. Братия монастыря мало-
численна, а порядок везде образцовый. Мы 
залюбовались чистыми прудами, в которых, как 
оказалось, водится много рыбы, цветниками, 
пестрыми голосистыми птичками. В вольере 

прыгали забавные белые кролики. А еще здесь 
разводят пчел. Монастырский мед не только 
чистый, но целебный. Многие из нас взяли мед 
в подарок своим родным – на доброе здоровье. 

Нас не только окормили духовно, в про-
сторной трапезной для нас был приготовлен 
обед.  Шли последние дни Успенского поста, но 
постная пища оказалась необычайно вкусной. 

Настоятель монастыря отец Сергий благо-
словил нашу трапезу, и рассказал нам много 
интересного о быте монастыря, послушниках и 
труде во славу Божию. Молитвой мы окончили 
трапезу, поблагодарили Бога и служителей Его 
за многие дары нам преподнесенные.

Невозможно передать словами все эмоции и 
чувства, переполнявшие нас.

«Просто так тут епископы ходят,
Говорят по-простому с людьми,

Тут при всем православном народе
Можно быть просто снова детьми.
Помолиться, оставить записку,
Постоять у мощей в полутьме.
Небо здесь тоже в общем-то близко,
Как и там, на библейской земле.»

Дмитрий соколов

Но и на этом наше увлекательное путе-
шествие не закончилось. После посещения 
Вознесенской Давидовой пустыни, мы отпра-
вились в Талеж, где находится монастырское 
подворье. Мы посетили церковь Рождества 
Пресвятой Богородицы, где идут масштабные 
реставрационные работы, а затем  спустились 
к обильному источнику родниковой воды. По 
молитвенному предстательству Преподобного 
Давида здесь происходит множество исцеле-
ний. 

Вся желающие окунулись в купелях, кото-
рые сооружены усердием монахов и прихожан. 
Вода, температура которой всего 4 градуса 
очищала и ожигала. 

После купели и посещения святых мест чув-
ствуешь себя совсем иначе, мир становится 
светлее и добрее. В поселок мы вернулись 

счастливые и довольные, со 
святой водой из источника и 
множеством сувениров.       

Паломническая поездка 
имела удивительное про-
должение. 19 августа в День 
Преображения Господня 
митрополит Крутицкий и 
Коломенский Ювеналий совер-
шил чин Великого освящения 
храма Преображения Господня 
в Жуковском. Среди клириков, 
ведущих службу был настоятель 
монастыря о. Сергий и о. Вадим 
– настоятель храма Пресвятой 
Троицы в Удельной. Все были 
рады поздравить настоятеля 
освященного храма протоиерея 
Николая Струкова с дивным 
праздником. И, конечно, мно-
гие жители Октябрьского раз-
делили молитвенную радость 
жуковчан.

Все мы молимся о счастли-
вом преображении нашей жизни, жизни наших 
детей и близких, о чудесном преображении 
нашего Подмосковья и всей страны – пусть мир 
и радость этих дней станут залогом того, что 
наши надежды сбудутся.

                                                                                                                                                      
             наш корр.

Именно так называется проект, представленный Культурно-
досуговым центром г.п. Октябрьский на конкурс «Наше 
Подмосковье», в номинации: «Во имя человека». Директор 
Центра  Наталия Николаевна Данилова считает, что участие в 
конкурсе – прекрасная возможность зарекомендовать себя на 
областном уровне, а наша победа даст новый импульс развитию 
культурно-массовой деятельности в поселении. Нам 
нужен современный клуб или Дом культуры, но постро-
ить его в ближайшее время мы сможем только при 
поддержке области. И мы обращаемся с этой просьбой 
к Андрею Юрьевичу Воробьеву.

Презентация Проекта состоялась в заново отре-
монтированном зале Центра. Глава, Совет депутатов и 
администрация Октябрьского уделяют большое внима-
ние, чтобы создать достойные условия для творчества, 
привлечь к культурно-массовой работе, как можно 
больше людей. Но особое внимание уделяется детям. 

Заместитель директора Культурно-досугового центра 
Зулейха Хадиевна Амаева, которая проводила презента-
цию, отметила, что Центр был создан Администрацией 
для обеспечения культурного досуга наших жителей. 
Мы все заинтересованы, чтобы непосредственно в 
Октябрьском каждый из нас мог найти занятие по инте-
ресам, а наши дети имели широкую возможность для 
развития творческих способностей.

Центр был организован в 2010 году, на базе одной из 
старейших библиотек района – Октябрьской библиоте-
ки, которой многие годы руководит Татьяна Ивановна 
Иноземцева. Библиотека пользуется неизменным чита-
тельским спросом, и активно пропагандирует Книгу 
среди детей и молодежи. Тематические вечера, виктори-
ны и семинары, богатый библиотечный фонд привлекают 
все новых читателей.

Для работы Центра Администрация провела реконструк-
цию помещения библиотеки, выделила новые площади 
для книжного фонда, были приобретены необходимое 
музыкальное и  техническое оборудование, дидактические 
материалы и пособия для работы. Спонсорскую помощь 

Центр получил от ЗАО «Форема-Кухни», 
оборудовавших гардеробную и холл. 

Первый руководитель Центра – 
Кузнецова Нелли Семеновна, худо-
жественный руководитель Светлана 
Викторовна Смирнова  возглавили 

культурно-массовую работу. 
Наш Центр сразу зарекомен-
довал себя, как самобытное, 
яркое предприятие, что позво-
лило привлечь  в Центр боль-

шое количество детей и творческую 
молодежь. 

Уже в сентябре был проведен  
«День знаний», затем «День пожилого человека», «Первый 

снег».  Всего в 2010 году было проведено  21 мероприятие. 

С 2011 года Центр возглавляет Н. Н. Данилова, которая  
привнесла в работу масштабность и креатив. Теперь на 
Центр возложена обязанность проведения всех праздничных 
мероприятий в поселке. Наталия Николаевна совместно с 
Н.С. Кузнецовой и С.В. Смирновой режиссируют програм-
мы праздников, которые становятся разнообразнее и инте-
реснее. Помимо наших артистов в праздниках принимают 
участие профессиональные исполнители разных жанров. 
Посещаемость мероприятий с каждым годом возрастает, все 
больше жителей принимают в них участие.

Ежегодно увеличивается и число детей, занимающихся в 
кружках и студиях Центра. В центре преподают танцы, пение, 
развивающие дисциплины для дошкольников, театральное 
искусство. Возрастная категория учащихся от 2 до 18 лет. 
Дети с успехом участвуют в разноплановых конкурсах, в том 
числе  международных, занимая призовые места. 

В 2013 году в Центре сформирован 21 творческий коллек-
тив, в которых занимается 230 детей и взрослых.

В состав Центра входит редакция СМИ Октябрьского, что 
позволяет своевременно и полно информировать жителей о 

всех проводимых мероприятиях.
В завершение, З.Х. Амаева отметила, что мы в числе первых 

в Октябрьском подали заявку на участие в  конкурсе «Наше 
Подмосковье» на премию губернатора Московской области. 
Премия учреждаются для граждан Российской Федерации и 
организаций, зарегистрированных на территории РФ, в целях 
поощрения социальной активности и проявления гражданской 
позиции населения на территории Московской области.

Мы рады переменам, происходящим в области с приходом 
молодого и энергичного руководителя А.Ю. Воробьева, и наде-
емся принять в них самое активное участие.

Заместитель председателя Совета депутатов Лариса 
Николаевна Анопа поблагодарила сотрудников Культурно-
досугового центра и поздравила с удачной презентацией. 
Затем Светлана Викторовна Смирнова рассказала о планах на 
новый учебный год и об открытии новых интересных кружков, а 
также познакомила с преподавателями  Центра, которые помо-
гают раскрыть творческий потенциал ребят. Но и на этом это 
знаменательное событие для нашего Центра не закончилось. 
Да и как оно могло закончиться без демонстрации таланта 
и способностей учеников Центра. Вниманию зрителей был 

предложен концерт, в котором участвова-
ли знакомые и всеми любимые исполните-
ли: Маша Авсюкевич, Сергей Томашевский, 
Катя Томашевская, Люда Вараксина, Карина 
Кардаук и Саша Ефремова. Отметим, что 
Саша Ефремова учится на джазовом отде-
лении в музыкальном училище, и мы очень 
надеемся, что работать  она вернется к нам 
в Центр. А Маша Авсюкевич получила глав-
ную роль в киножурнале «Ералаш», поразив 
своим артистизмом режиссера фильма.

Надеемся, жители поддержат программу 
Центра, посвященную нашим талантливым 
детям, а также поддержат обращения центра 

к руководителю области о строительстве клуба или Дома культу-
ры в Октябрьском.

Духовное преображение
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24 августа на стадионе «Балятино» состоял-
ся праздник спорта. Погода лишний раз под-
твердила прописную истину, 
если хочешь быть здоров 
– закаляйся.  В пасмурный 
и промозглый денек люди 
далекие от спорта ощуща-
ли  серьезный дискомфорт,  
а спортсменам бодрящая 
атмосфера прибавляла 
энергии и сил. А так как 
большинство наших жите-
лей со спортом «на ты», 
на стадионе было весело и 
оживленно.  

Официальное открытие 
праздника было назначе-
но на 12.00. Но уже с утра 
детишки могли покататься 
на красочных электромоби-
лях, посмотреть  настоящую 
пушку, попробовать собрать 
автомат, поучаствовать в 
аттракционе «Подкова» или 
вместе с родителями про-
верить себя на меткость и пострелять по мише-
ням в тире «Коломенский стрелок». Был под-
готовлен сюрприз и для наших модниц - Катя 
Томашевская заплетала всем желающим отлич-
ные косички, не исключением стали и сотрудни-
цы нашей газеты. Детишки могли превратиться 
в зайчишек и котят с помощью аква-грима. 

В полдень заместитель председателя Совета 
депутатов Лариса Николаевна Анопа попривет-
ствовала всех пришедших на стадион жителей 
и предоставила слово главе г.п. Октябрьский 
Александру Николаевичу Терешину. Александр 
Николаевич пожелал всем отличного настрое-
ния, спортсменам новых побед, и всем нам – 
здоровья. Прозвучал гимн и  спортивный празд-
ник начался. Ведущие праздника из группы 
«Мармелад» - Аня Ефремова, Аня Медведева, 
Маша Лукина и Алена Севостьянова – объявили 
программу праздника. 

Спортивную программу для зрителей под-
готовил Спортивно-досуговый центр, директор 

Евгений Анатольевич Антонов, главный тре-
нер Вячеслав Вадимович Данилин. Поддержать 
наших спортсменов приехал житель нашего 
поселка, представитель районного спорткоми-
тета В.В. Кулаковский. Программа включала 
различные соревнования, в которых все жела-
ющие могли принять участие. Помимо этого, 
ребята также могли продемонстрировать свою 
военную подготовку, знания различных видов 
оружия.

Отличную концертную программу подготовил 
Культурно-досуговый центр, директор Наталия 
Николаевна Данилова. В группе поддержки 
знаменитые  «Веселки», «Мармелад», Маша 
Авсюкевич и Люда Вараксина. 

На футбольном поле развернулась нешу-
точная борьба команд Октябрьского за право 
стать победителями на Дне спорта. Команды: 
«Орбита», «Первомайка», «Кардаук и Ко», 
«Красное знамя» показали хороший футбол. В 
финал вышли «Кардаук и Ко» и «Первомайка». 
К концу второго тайма счет был 1:1. Все реша-

ло пенальти. По пенальти победу одержала 
команда «Кардаук и Ко», счет 2:0. Голы в воро-
та команды «Первомайка» забили Владислав 
Кардаук и Георгий Чегладзе. 

На специально оборудованной площадке 
свое мастерство демонстрировали боксеры: 
Никита Милосердов, Максим Киселев, Андрей 
Федотов, Александр Шишков, Антон Шишков, 
Арман Киракосян, Олег Савченко, Владимир 
Кожемякин, Эдвард Саакян, Денис Долгов. 
Тренирует боксеров Андрей Владимирович 
Воканов, 

Показательные выступления спортсменов 
по греко-римской борьбе всегда вызывают 
интерес.Перед зрителями выступали опыт-
ные борцы: мастер спорта, победитель второй 
летней спартакиады молодежи России, мно-
гократный призер первенства России Сурен 
Айдинян; кандидат в мастера спорта, призер 
первенства ЦФО Саркис Агабалян; кандидат в 
мастера спорта, призер первенства МО Василий 
Куликин; призер первенства МО, первораз-

рядник Александр Алиев; а также 
совсем юные спортсмены Мартин 
Шаинян, Евгений Мошков, Александр 
Степанюк, Алишер Караев, Никита 
Мошков. Тренеры: Станислав 
Владимирович Мошков и Михаил 
Михайлович Терешин.  

Большой накал страстей можно 
было наблюдать и на волейбольной 
площадке. В турнире по пляжному 
волейболу участвовали следующие 
команды: «Гигант» г. Воскресенск,  
«Фауст» г.  Белоозерский, и две коман-
ды от Октябрьского – «Балятино» 
и «Русский холод». Первое место 
заняли наши гости из Белоозерского, 
команда «Фауст». Второе место - 
«Русский холод», третье – «Гигант», 
четвертое место – «Балятино».  

Здоровая семья – здоровая страна!
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В июле-августе  2013 года высочайшую вер-
шину Европы, гору Эльбрус (5642 м) покоряла 
экспедиция, организованная «Российскийм 
союзом спасателей», при участии Союза про-
мышленников и предпринимателей 
Люберецкого района. 

Руководителем экспедиции «Эльбрус 
– 2013» был назначен Хатин Олег 
Викторович – начальник Люберецкого 
территориального управления 
«Мособлпожспас». Экспедиция  была 
посвящена 70-летию освобождения 
Кавказа от немецко-фашистских войск.

Газета «Октябрьские известия» инфор-
мировала читателей о данном событии.

Ровно в полдень 27 июля прозвуча-
ли долгожданные слова: «Экспедиция по 
машинам» и поход начался.

Участники экспедиции направились к 
точке сбора у подножья горы Эльбрус по 
двум маршрутам: автомобильному и воз-
душному. Автомобильный как раз проло-
жен через город Воронеж, где спасателей 
встречали члены Воронежского отделе-
ния Россоюзспаса. Члены экспедиции 
направились в летний лагерь в с.Верхняя 
Хава, в гости к воспитанникам детского 
дома №1 г.Воронежа; в городах Ростов-
на-Дону, Минеральных Водах, по терри-
тории Краснодарского и Ставропольского 
края спасатели посетили военные обелиски 
и захоронения.

28 июля экспедиция прибыла в поселок 
Терскол, над которым возвышается седой 
красавец Эльбрус.

О своих ощущениях с читателями газе-
ты делится заместитель начальника 
Люберецкого территориального управле-
ния «Мособлпожспас» Дружинин Алексей 
Михайлович.

– Родился я на Уральском хребте, был на экс-
курсии на Домбае и Эльбрусе, но покорять горы 
не приходилось. Практического опыта пере-

движения в горах и навыков по альпинизму не 
было. Теперь с гордостью могу сказать, что есть. 
В течение шести дней проходили тренировки в 
горах при технической поддержке Эльбрусского 

высокогорного поискового спасательного 
отряда МЧС РФ. Инструктаж группы, о мерах 
безопасности поведения в горах, проводил 
лично начальник Эльбрусских спасателей, 
член Высшего совета общероссийской орга-
низации «Россоюзспас», заслуженный спа-
сатель России Борис Тилов. В процессе тре-
нировок совершили радикальные выходы на 
горы Чегет (3350 метров над уровнем моря), 
Трескол (3100м). Любопытно, что на штурм 
вершины Эльбруса команда решила выйти в 

02 часа ночи. Но Эльбрус коварен и погода не 
летняя: снег и ледяной ветер, за бортом минус 
10 градусов. Пришлось отложить восхождение 

до  5 утра. Впечатлило меня то, что в горах  шел 
снег, у подножья горы ливень, а гром и молнии 
были не вверху, как мы привыкли в обыденной 
жизни, а под ногами. 

Хорошая техническая подготовка, совре-
менная экипировка и крепкий дух – все это 
позволило команде закончить штурм к 12 
часам дня. На вершине Эльбруса крутой ветер 
рвет флаги, но это уже не важно. И в эти мину-
ты я  был полностью согласен с В.Высоцким: 
«лучше гор могут быть только горы, на кото-
рых еще не бывал».

Президент Союза промышленников и пред-
принимателей Люберецкого района Сергей 
Николаевич Лукьянов выполнил свое обеща-
ние, данное у Вечного огня во время торже-
ственного митинга в Люберцах – на вершине 
развевались флаги с нашей символикой. 

Эксперт лтусис «Мособлпожспас» 
н.Кудряшова

70-летие освобождение Кавказа*

За свою Родину, за свой Кавказ,
Билась группа отважных солдат.
Их подвиг бессмертен, его не забыть,
Решили восхождение мы им посвятить.
Низкий поклон шлет Люберецкий район,
Экспедицию в те края направил он.
Тяжел был подъем, не хватало сил,
Но все позади, с упорством дошли.
Высота 5642 покорена,
Да, битва тогда была сверхтрудна.
За Отчизну всегда горды,
Свои флаги развернули мы.
Пусть над Эльбрусом реют они,
Своим трепетом напомнят о днях войны.
Для нас эта дата важна,
Всем спокойная жизнь нужна!

* Отрывок из стихотворения Людмилы 
Дружининой, посвященного экспедиции

Путь к вершине

Победителям вручили Кубок. Все волейболисты 
за участие в турнире получили медали и по 
старой доброй традиции арбузы.

Есть еще один вид спортивного азарта, име-
нуемый шопинг. Выездную торговлю органи-
зовал начальник отдела предпринимательства 
Александр Иванович Кочутов.  

Жители могли приобрести индийские товары, 
спорттовары, сувениры, и, конечно же, попро-
бовать вкусные шашлыки и ароматный чай. На 
празднике целый «Арсенал» шашлыков от шеф-
повара Фаруха, а также, что поразило ценителей 
еще больше, изумительный 
салат из свежей зелени с 
пикантными приправами.  

Уже не первый раз фит-
нес клуб UNIQUE проводит 
для гостей праздника бес-
проигрышную лотерею, где 
можно выиграть от бутыл-
ки воды до абонемента в 
фитнесс-клуб, а также 
клубную карту на SPA про-
цедуры.

Самых маленьких развле-
кал «Мармелад» вместе с шеф-
наставником Н.С. Кузнецовой. Для 
малышей была подготовлена инте-

ресная анимационная программа. Ребят ждали различные игры, кон-
курсы, хороводы и веселые танцы. Безопасность детей и взрослых обе-
спечивали сотрудники полиции. Пожарные снабдили артистов палаткой 
и они могли быстро менять свои наряды. Большое спасибо нашей ПСЧ-
232, а также начальнику части Бочарову Владимиру Александровичу, 
которому все мы желаем скорейшего выздоровления.

А в завершение праздника прошли «Веселые старты». В стартах при-
няли участие три команды: команда семьи Гесть - «Апельсин», команда 
семьи Лозовских - «Ну, погоди» и команда семьи Русаковых - «Алые 
паруса». Победу в стартах одержала семья Лозовских, почетное второе 
место завоевала семья Гесть, а третье место – семья Русаковых. Мы от 
всей души поздравляем Лозовских с выигрышем, а также желаем всем, 
и взрослым и детям, вести здоровый образ жизни и заниматься спортом. 

В. Коваленко
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Процессы глобализации затронули и меди-
цину, что решая одни проблемы, порождает 
другие. К примеру, концентрация медицинских 
услуг и оборудования в специализированных 
центрах позволяет оснащать лечебные учреж-
дения самым современным отечественным и 
импортным оборудованием, привлекать для 
лечения высококвалифицированный персонал, 
использовать новейшие достижения мировой 
медицинской науки. Однако, сразу возникает 
вопрос, как обеспечить доступ к эти услугам 
граждан России, чья территория как известно, 
равна шестой части всей обитаемой человеком 
суши и составляет около 22,4 млн. кв. км.. 

Как в капле воды – океан, глобальные про-
блемы отражаются на локальном уровне. И 
решать их приходится нашим с вами вра-
чам. На встрече с медицинскими работниками  
стационарно-поликлинического отделения №2 
Люберецкой районной больницы №1, кото-
рый все мы привычно называем коллекти-
вом Октябрьской больницы, главный врач ЛРБ 
Наталья Владимировна Сосунова говорила о 
задачах медицины сегодняшнего дня. 

Наталья Владимировна охарактеризовала 
современный этап развития медицины, как один 
из самых сложных. Многое изменилось в прин-
ципах финансирования и оснащения учрежде-
ний здравоохранения, в принципах оплаты труда 
медицинских работников, в отношении обще-
ства к людям этой профессии. Однако, несмотря 
на текущие проблемы, для врача главным оста-
ется оказание помощи человеку, пришедшему 
на прием со своей бедой и болью. 

Н.В. Сосунова поблагодарила коллектив за 
работу, отметила, что администрация стационар-
но-поликлинического отделения и ЛРБ старается 
создать условия для нормальной работы нашей 
больницы. Все сразу сделать невозможно, но 
нужно реально оценивать, что многое уже сдела-
но. Прежде всего, ежегодно растет средняя зара-

ботная плата медицинских работников. В отличие 
от многих, наш штат полностью укомплектован, 
что позволяет оказывать пациентам специали-
зированную помощь. Удалось доказать целесо-
образность оснащения именно нашей больницы 
мощным рентгеновским аппаратом. Качественно 
проведен  ремонт стационара. Обеспечены транс-
портом больные, нуждающиеся в проведении 
гемодиализа. Для обслуживания больных сфор-
мированы дополнительные терапевтические 
участки. В начале сентября при ЛРБ будет откры-

та аптека для льготных категорий граждан, так 
как коммерческие аптеки отказались от работы 
по обеспечению лекарствами указанных лиц. 
Октябрьский быстро растет и нагрузка на вра-
чей очень большая, но коллектив обновляется, 
руководство отделения привлекает молодых спе-
циалистов, созданы дополнительный терапевти-
ческие участки. Все это делается для того, чтобы 
оказать больным полноценную помощь. 

Мы ощущаем внимание местного руковод-
ства и руководства района. Благодаря руково-
дителям Октябрьского построено здание новой 
стоматологии, ведется строительство здания 
«Скорой помощи» на три бригады. Сейчас, 
когда руководитель области А.Ю. Воробьев, 
назвал здоровье в числе основных приори-
тетов развития Подмосковья, модернизации 

медицины и привлечению квалифицированных 
кадров уделяется первостепенное значение.  
Результаты уже есть.   

В этом году уже прошло повышения заработ-
ной платы медицинским работникам, в сентя-
бре запланировано новое повышение. Найдены 
пути решения одной из самых болезненных 
проблем - предоставления жилья и улучшения 
жилищных условий медицинским работникам. 

Продолжая эту тему, заместитель председате-
ля Совета депутатов г.п. Октябрьский Л.Н. Анопа 
и директор школы №53 Т.П. Иванова, отметили, 
что и в образовании наметились позитивные 
перемены. Очень важно, что учителям и вра-
чам повышают зарплату, но конечно, заработать 

на квартиру практически невозможно. Татьяна 
Петровна отметила, что разработана новая систе-
ма ипотечного кредитования для работников 
социальной сферы, что сделает покупку жилья 
реальной. К тому же будет учитываться стаж при 
предоставлении служебных квартир, с возмож-
ностью дальнейшего оформления в собствен-
ность. Так, что для работников таких важных 
социальных профессий есть хорошие перспек-
тивы. В планах областного руководителя и мас-
штабное строительство школ, детских садов, 
больниц и поликлиник. Эти планы реальны, так 
для них предусмотрено реальное финансирова-
ние. До конца 2013 года в области появится 174 
новых детских сада и 18 новых школ. В 2013 году 
будет предоставлено 33 911 дополнительных 
мест в детских садах, до 2015 года - 75 079 мест.  
Электронная очередь, которая сейчас составляет 
43 000 мест, должна обнулиться к 2015 году. В 
Октябрьском также будут построены новые дет-
ские сады и откроется школа.

От имени главы г.п. Октябрьского А.Н. 
Терешина Л.Н. Анопа поблагодарила главного 
врача Наталью Владимировну Сосунову, заведу-
ющую стационарно-поликлиническим отделе-
нием Галину Николаевну Тучину и весь персонал 
нашей больницы за работу и пожелала успехов 
в нелегком труде. Значимость профессии учи-
теля и врача трудно переоценить, и мы уверены, 
что поддержка руководителя области еще одно 
подтверждение этого высокого статуса. 

Самые первые
В детских садах Октябрьского также обсужда-

ли грядущие перемены. Все хотят, а теперь уже 
и уверены, что перемены будут к лучшему. Среди 
приоритетов программы  «Наше Подмосковье» - 
семья и дети самые, самые первые. Здоровье и 
образование наших детей – это не абстракция, а  
перинатальные центры и детские поликлиники, 
школы и дворцы культуры, спортивные центры 
и детские площадки, прекрасные парки и чистые 
леса. А начало начал – детские сады. 

Лариса Николаевна Анопа подчеркнула, что в 
МО введено 29 детских садов.  Это небывалые 
показатели, ранее учреждений образования в 
области строилось раза в три меньше. 

Ее поддержала Татьяна Петровна Иванова. Она 
отметила, что в Люберецком районе открыты 3 
школы, и вот-вот откроют нашу, долгожданную 
школу, которой присвоен № -54. 

Т.П. Иванова пригласила всех на торжествен-
ные линейки по случаю нового учебного года. 
2 сентября, в 9 часов утра линейка состоится в 
школе №53, а в 10 часов утра в школе №54.

Заместитель директора школы №53 Марина 
Владимировна Воканова отметила, что руко-
водитель области  Андрей Юрьевич Воробьев 

успел сделать так много реальных дел потому, 
что знает все болевые моменты области; он  
– человек, привыкший отвечать за данные с 
высоких трибун обещания, того же он требует от 
своих сподвижников. 

Заместитель директора школы №53 Александр 
Филиппович Малофейкин отметил, что приняты 
беспрецедентные меры для обеспечения без-
опасности учащихся. Лозунгов было гораздо 
больше, чем дел, а сейчас дел больше, чем 
лозунгов. 

Стремительное течение нашей жизни предъяв-
ляет все новые требования ко всем нам – хочешь 
выплыть, учись хорошо держаться в потоке 
текущих и перспективных дел. Интерактивные 
программы, всеобщая компьютеризация,  соб-
ственные сайты – всего пару лет назад это каза-
лось фантастикой, а сейчас стало реальностью. 

Лидия Вячеславовна Миронова, заведующая 
детским садом №98, отметила, что сотрудники 
детских садов успешно справляются с новыми 
задачами. При этом, навыки владения компью-
тером помогают и в общественной деятельности. 
Весь коллектив детского сада зарегистрировал-
ся на сайте в поддержку А.Ю. Воробьева, и с 
большим энтузиазмом голосуют за Коломенский 
Кремль. Детский сад №12 также самым активным 
образом участвует в голосовании и во всех обще-

ственных мероприя-
тиях. Конечно, все 
наши воспитатели 
будут участвовать и в 
выборах Губернатора 
Московской области 
8 сентября. Ведь на 
них лежит огромная 
ответственность за 
воспитание детей, 
а для этого нужно 
сделать правильный 
выбор.

Первый раз в новый класс
В школе №53 прошла серия встреч с родителями учеников, которые впервые придут в наши 

школы. Все внимание первоклассникам. Заместитель директора школы №53 М. В. Воканова 
познакомила родителей со славной историей школы, статусными руководителями и учителями, 
которые здесь преподают. Директор школы – Иванова Татьяна Петровна, кандидат педагоги-
ческих наук, Почетный работник общего образования Российской Федерации, Заслуженный 
работник образования Московской области подчеркнула, что коллективы школ Октябрьского 
всегда отличали теплые, доверительные отношения, основанные на профессионализме, ува-
жение, взаимной поддержке. Такие отношения уже сложились и с вновь сформированным 
коллективом школы №54.

Директор новой школы №54 Елена Михайловна Попова тепло поблагодарила за помощь 
своих коллег, отметила на многочисленные вопросы родителей. Затем пригласила всех принять 
участие в торжественном открытии новой школы, сказав, что с большим волнением и радостью 
педагоги ждут учеников, родителей и гостей, которые 2 сентября вместе с педагогическим кол-
лективом впервые придут в новую школу.

Затем родителям была предоставлена возможность познакомиться с классными руководи-
телями детей  и задать им все интересующие вопросы. А вопросов, конечно, вновь было очень 
много, ведь в процессе обучения важна каждая мелочь.

Кто забьет победный гол?!
Второй месяц проходят отбо-

рочные матчи на первенство 
Люберецкого района по футбо-
лу. Для ФК «Балятино» ситуация 
складывается неоднозначно. Наши 
ветераны, как всегда, среди лиде-
ров, но  по итогам всех встреч – 
ФК «Балятино», ФК «Торпедо» г. 
Люберцы, и футбольный клуб из 
Котельников набрали одинаковое 
количество очков. 

Поэтому для нас очень важной 
была встреча, которая состоялась 15 
августа на нашем стадионе, между 
ФК «Балятино» и ФК «Торпедо». 

В первом тайме игра шла в основ-
ном у наших ворот, «Торпедовцы» 
активно атаковали. Однако, нашим 
удалось переломить ход матча. 
Футболисты ФК «Балятино», 
наконец-то разогрелись и набрали темп.  Результат не замедлил сказаться – ГОООЛ! Первый 

мяч в воротах соперника. Счет игры - 1:0 в нашу 
пользу. «Торпедовцы» не сдавались, накал игры 
достиг своего пика. И вот гол уже в наших воро-
тах. Сумеем ли мы вновь обрести утраченное 
преимущество? 

Да! Во втором тайме футболисты ФК 
«Балятино» забили победный гол в ворота ФК 
«Торпедо». Счет игры – 2:1. 

29 августа мы вновь победили команду 
Красково, со счетом 3:0

Впереди финальные игры. 5 сентября на ста-
дионе в Котельниках состоится решающий матч 
между нашей командой и хозяевами поля! Тройка 
лидеров настроена решительно. И мы от души 
желаем, чтобы победный  гол в финальной игре 
на первенство Люберецкого района забили наши 
футболисты.

В поиске оптимальных решений
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Приложение
к Закону Московской области

от 21 января 2005 г. N 31/2005-ОЗ

Перечень
гарантированных государством социальных 

услуг, предоставляемых гражданам пожило-
го возраста и инвалидам государственными 
учреждениями социального обслуживания 

Московской области

II. Услуги, предоставляемые на дому гражданам 
пожилого возраста и инвалидам, нуждающимся в 
посторонней помощи вследствие частичной утра-
ты способности к самообслуживанию:

1. Услуги по организации питания, быта и досуга:
покупка и доставка на дом продуктов питания, 

горячих обедов;
помощь в приготовлении пищи;
покупка и доставка на дом промышленных 

товаров первой необходимости;
доставка воды, топка печей, содействие в обе-

спечении топливом (для проживающих в жилых 
помещениях без центрального отопления и (или) 
водоснабжения);

сдача вещей в стирку, химчистку, ремонт и 
обратная их доставка;

содействие в организации ремонта и уборки 
жилых помещений;

содействие в оплате жилья и коммунальных 
услуг;

содействие в организации предоставления 
услуг предприятиями торговли, коммунально-
бытового обслуживания, связи и другими пред-

приятиями, оказывающими услуги населению;
оказание помощи в написании писем;
содействие в обеспечении книгами, журнала-

ми, газетами;
содействие в посещении театров, выставок и 

других культурных мероприятий.
2. Социально-медицинские и санитарно-гигие-

нические услуги:
обеспечение ухода с учетом состояния здо-

ровья;
содействие в проведении медицинской помо-

щи в объеме базовой программы обязательного 
медицинского страхования граждан Российской 
Федерации, федеральных и областных целевых 
программ обязательного медицинского страхо-
вания Московской области, оказываемой госу-
дарственными и муниципальными лечебно-про-
филактическими учреждениями;

содействие в проведении медико-социальной 
экспертизы;

содействие в проведении реабилитационных 
мероприятий (медицинских, социальных), в том 
числе для инвалидов на основании индивидуаль-
ных программ реабилитации;

содействие в обеспечении по заключению вра-
чей лекарственными средствами и изделиями 
медицинского назначения;

оказание психологической помощи;
содействие в госпитализации, сопровожде-

ние нуждающихся в лечебно-профилактические 
учреждения;

посещение в стационарных учреждениях здра-
воохранения в целях оказания морально-психо-
логической поддержки;

помощь в получении путевок на санаторно-
курортное лечение;

содействие в получении зубопротезной и 
протезно-ортопедической помощи, а также в 
обеспечении техническими средствами ухода и 
реабилитации.

3. Содействие в получении образования и 
(или) профессии инвалидами в соответствии с 
их физическими возможностями и умственными 
способностями.

4. Содействие в трудоустройстве.
5. Правовые услуги:
помощь в оформлении документов;
содействие в получении установленных законо-

дательством мер социальной поддержки;
оказание помощи по вопросам пенсионного 

обеспечения и предоставления других социаль-
ных выплат;

содействие в получении юридической помощи 
и иных правовых услуг.

6. Содействие в организации ритуальных услуг.
III. Дополнительные услуги, оказываемые спе-

циализированными отделениями государствен-
ных учреждений социального обслуживания 
Московской области (социально-медицинское 
обслуживание на дому):

наблюдение за состоянием здоровья;
оказание экстренной доврачебной помощи;
выполнение медицинских процедур, перевя-

зок, инъекций по назначению лечащего врача;
оказание санитарно-гигиенических услуг;
кормление ослабленных больных;
проведение санитарно-просветительной рабо-

ты.

2  сентября на территории Люберецкого района 
стартовала 7-я Медиа-неделя района. СМИ района 
принимали в редакциях всех, кому интересна и важна 
работа журналистов. 

3 сентября  2013 г. на заседании Общественного 
совета СМИ, в состав которого входят главные редак-
торы СМИ района, заместитель главы администрации  
г. Люберцы Ольга Викторовна Соловьева, Почетный граж-
данин Люберецкого района Галина Ивановна Талалаева и 
др., журналистов поздравил глава Люберецкого райо-
на и города Люберцы Владимир Петрович Ружицкий. 
Владимир Петрович положительно отозвался о 
работе журналистов, подчеркнул, что информация в 
Люберецком районе представляется объективно, наши 
СМИ конкурентоспособны. Нормально, что между СМИ 
существует  конкуренция – это на пользу читателям.

Начальник управления печатных и электронных СМИ 
и полиграфии ГУИП МО Маляренко Виктор Эдуардович 
сказал: «критиковать СМИ необходимо, но критика 
должна быть объективной. У нас 56 информационных 
агентств, а также mosreg.ru, РТВ «Подмосковье» и изда-
тельский дом «Подмосковье». Будет преображаться 
ТВ, сейчас принимаются меры для 
развития информационного про-
странства Московской области. 
СМИ Люберецкого района играют 
большую роль, Глава Люберецкого 
района и г. Люберцы Владимир 
Петрович Ружицкий всегда по рей-
тингу попадает в пятерку. Медиа-
недели объединяет СМИ. Хочется 
выразить благодарность журнали-
стам информационную поддержку 
правительства  Московской обла-
сти и за помощь в продвижении 
программы «Наше Подмосковье». 

Председатель Союза журна-
листов Подмосковья Чернышова 
Наталья Александровна выразила 
всем благодарность за участие в 
медиа-неделе: «Я благодарна ВАМ 
за то, что родился новый формат – медиа-неделя, нужно  продвигать 
это начинание.  Все СМИ такие разные, но мы не можем друг без друга».
Наталья Александровна также остановилась на вопросах взаимодействия 
СМИ и власти, сотрудничество которых необходимо всем. 

Председатель Люберецкого регионального отделения Союза журна-
листов Подмосковья,  главный редактор газеты «Люберецкая панорама» 
Рустам Хусаинович Хансверов, отметил, что медиа-недели проходят при 
поддержке Главы района. В прошлом году мы впервые запротоколирова-
ли решения Совета, что делает их обязательным для исполнения, как и 
любые нормативные акты. 

Галина Ивановна Талалаева затронула вопрос о необходимости повы-
шения заработной платы журналистам, а также о порядоке оплаты радио-
вещания.  «Мы не хотим опускать крылья. Проблемы радио волнуют не 
только нас, пенсионеры не должны ежемесячно платить по 90 рублей 
за радио, и тем более по 200 рублей, т.к. оплату обещали 
поднять. Все, что работало 90 лет и работает сейчас рушить 
нельзя. У нас такая проблема – нет договоренности и раз-
умного подхода с Ростелекомом. Цены растут в бешенном 
темпе. Также нашим ветеранам и льготникам необходимы 
субсидии, с также субсидии на госзаказ на радио. Сегодня 
нашим молодым специалистам очень трудно жить на невысо-
кую зарплату. Это нереально! Они отдают всю свою любовь и 
время родному району.» Она внесла предложение о создании 
при Общественном совете экспертной группы. «Мы не слу-
жим именам, мы служим делу!».

Заместитель главного редактора газеты «Люберецкая 
панорама» Эмма Витальевна Борисова сказала: «необходимо, 
чтобы органы власти предоставляли своевременно информа-
цию, которая нам необходима».

Алексей Сергеевич Щедров: «необходимо продумать, 
чтобы в новостройках во всех квартирах уже были интернет-
розетки». Интернет, даже в большой степени, чем  автомоби-
ли, не роскошь, а насущная потребность.

После плодотворных дебатов, 
перешли к процедуре награждения. 

За достигнутые результаты и вклад 
в развитие средств массовой инфор-
мации Люберецкого района и в связи 
с проведением 7-й Медиа-недели 
Люберецкого района награждены:

- Почетной грамотой Главы 
Люберецкого района:

1) Малахевич Анастасия Викторовна, редактор «Радио Люберецкого 
региона» 

2) Чуфирин Владимир Алексеевич, заместителя генерального директо-
ра ООО «Люберецкого районного телевидения».

- Благодарственным письмом Главы Люберецкого района:
1) Колесников Богдан Богданович корреспондент «Люберецкой газе-

ты» за достигнутые результаты и вклад в развитие средств массовой 
информации Люберецкого района и в связи с проведением 7-й Медиа-
недели Люберецкого района;

2) Макурин Александр Евгеньевич, оператор "ТомилиноТВ»;
3) Варлашин Николай Николаевич, монтажер ООО «Люберецкого рай-

онного телевидения»;
4) Плющакова Людмила Васильевна, главный бухгалтер ГАУ МО 

«Люберецкое информагентство» 

Почетной грамотой Главы города Люберцы:
1) Волкова Елена Анатольевна, заведующий отделом газеты 

«Люберецкая панорама». 
- Благодарностью Главы города Люберцы:
1) Илюхина Ирина Николаевна, руководитель службы рекламы 

газеты «Люберецкая газета»;
2) Хабаров Владимир Анатольевич, оператор ТК «Люберцы.ру».
- Почетной грамотой Совета депутатов района:
1) Лариса Владимировна Вали, директор-главный редактор ООО 

«Люберецкое издательство»;
2) Щедров Алексей Сергеевич, руководитель портала 

«ЛЮБЕРНЕТ».
- Благодарностью Совета депутатов:
1) Самченко Светлана Геннадиевна, заведующий отделом газеты 

«Люберецкая панорама»; 
2) Фролова Наталия Николаевна, генеральный директор 

Информационно-издательского центра и газеты «На каждый 
день».

- Почетной грамотой ГУИП МО:
1) Ерченко Денис Владимирович, генерального директора 

ООО «Люберецкое районное телевидение»;
2) Боева Людмила Александровна, главный редактор газеты 

«Малаховский вестник».
-Благодарностью ГУИП МО:
1) Леткеман Нелли Этвилевна, главный редактор газеты 

«Октябрьские известия»;
2) Кирюхин Константин Николаевич, редактор портала 

«Люберецкого ифномагентства».
- Почетной грамотой союза журналистов России:
1) Манукян Елена Львовна, главный редактор ТК «Томилино 

ТВ».
- Почетной грамотой союза журналистов Подмосковья:
1) Рогозина Ирина Николаевна, главный редактор газеты 

«Томилинская новь»;
2) Савина Татьяна Ивановна, внештатный корреспондент 

газеты «Люберецкая газета»;
3) Щевелёва Ольга Евгеньевна, ведущий программы ООО «Люберецкого 

районного телевидения».
- Благодарностью союза журналистов Подмосковья:
1) Андреева Роксана Валерьевна, корректор газеты «Люберецкая 

панорама»;
2) Карева Юлия Викторовна, заведующий отделом рекламы и подпи-

ски газеты «Люберецкая панорама»;
3) Кондрашова Ольга Владимировна, корреспондент «Радио 

Люберецкого региона»;
4) Максименко Екатерина Михайловна, ведущий программы ТК 

«Люберцы.ру».
Затем   журналисты посетили   фотовыставка «Люберецкий район 

глазами местных журналистов, которая открылась 30 августа. Баландин 
Иван, Баракина Татьяна, Борисова Эмма, Боровская Татьяна, Волкова 
Елена, Голобородько Марина, Кабанова Татьяна, Кирюхин Константин, 
Колесников Богдан, Кружаев Сергей, Лобов Ярослав, Самченко Светлана, 
Хансверов Рустам, Харламов Юрий – имена известные среди люберецких 
журналистов. Фотовзгляд коллег на нашу жизнь познавателен, поучите-
лен, а порой – восхитителен.

  Два насыщенных дня закончились, а Медиа-неделя продолжается, Но 
об этом в следующем номере. 

наш корр.       

МАКС - 2013
С 27 августа по 2 сентября Международный авиаци-

онно-космический салон - МАКС-2013, принимал гостей. 
Если в первые три дня работы авиационного смотра на 
аэродром Летно-исследовательского института имени 
Громова в подмосковном Жуковском могли пройти только 
специалисты, то с 30 августа  салон был открыт для всех

Свое мастерство продемонстрировали как российские, 
так и зарубежные асы, под управлением которых в небо 
поднимались несколько десятков военных, транспортных 
и гражданских самолетов и вертолетов.

За шесть дней проведения МАКС-2013 его посетили 
порядка полумиллиона человек, которые с удовольствием 
и восхищением наблюдали за работой ассов!

Информация люберецкого управления социальной 
защиты населения

Законом Московской области от 24.05.2011. № 
70/2011-ОЗ установлено предоставление единовре-
менной денежной выплаты в связи со 100-летним 
юбилеем гражданам, имеющим место жительства в 
Московской области, в размере 5 000 рублей.

Выплата производится на основании имеющихся в 
управлении сведений.

Граждане, сведения о которых отсутствуют в учет-
ной базе (получающие пенсию в Министерстве обо-
роны, МВД, ФСБ, Прокуратуре, ГТК, Федеральной 
службе охраны, ФСКН) могут обратиться за предо-
ставлением единовременной выплаты лично либо 
через своих представителей с заявлением, паспортом 
и пенсионным удостоверением.

Вниманию региональных льготников
(ветеранов, труда, тружеников тыла, реабилитиро-

ванных лиц, не имеющих федеральных льгот)!

Заявление с отказом от бесплатного проезда на 
городском транспорте общего пользования и на желез-
нодорожном транспорте пригородного сообщения на 
следующий 2014 год необходимо подать до 1 октября 
2013 г. Приемные дни: понедельник, среда, четверг с 
9.00. до 17.30., обед с 13.00. до 13.45.; каб. 23.

Если Вы отказывались от бесплатного проезда на 
текущий год и хотите и в следующем году восполь-
зоваться этим правом, нового заявления подавать не 
требуется.

Любую дополнительную информацию можно полу-
чить по тел. 8-495-554-32-07.

VII – медиа неделя района  – хороший старт! 
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Объявление

Мебельная компания приглашает на работу: станочников, 
столяров-сборщиков мебели. Работа в г.п. Октябрьский. 

Подробности по телефону: 8 916 294 99 59 

Мы за порядок и красоту!
Журналисты нашей газеты взяли интервью у председателя 

правления ПГСК № 27 Юрия Дмитриевича Егорова. И не случай-
но! Еще совсем недавно забор, ограждающий гаражный коопе-
ратив, был, мягко говоря, не очень. А сейчас любо-дорого смо-
треть. Юрий Дмитриевич возглавляет ПГСК № 27 с 2002 года, 
и относится к своей работе очень ответственно. В планы ПГСК 
входило благоустройство территории, но по просьбе главы г.п. 
Октябрьский А.Н. Терешина, их провели в кратчайшие сроки. 

Председатель оповестил членов правления, состоялось собра-
ние членов ПГСК № 27, на котором было принято решение про-
извести работы по благоустройству. В результате ремонта тыль-
ную сторону гаражных боксов обшили стеновым профнасти-
лом. А фасадную сторону ограждения автостоянки покрасили. 
В целях дополнительных мер безопасности установлена камера 
видеонаблюдения. Пользуясь случаем, Юрий Дмитриевич через 
нашу газету обратился к нашим жителям: «Дорогие жители и 
гости Октябрьского! Пожалуйста, не расклеивайте объявление 
на заборе ПГСК, не рисуйте,  не царапайте и не портите забор. 
Мы стремимся сделать многое, чтобы в нашем поселке было 
красиво. Все ремонтные работы, которые были проведены, 
являются дорогостоящими, давайте беречь и не портить то, что 
мы с вами создаем».     

Министерством социальной защиты насе-
ления Московской области предоставляет-
ся государственная услуга по обеспечению 
бесплатными санаторно-курортными путев-
ками отдельных категорий неработающих 
граждан, имеющих место жительства в 
Московской области.

Предоставление государственной услуги 
осуществляется в соответствии с Законом 
Московской области от 23.03.2006 № 
36/2006-ОЗ «О социальной поддержке 
отдельных категорий граждан в Московской 
области».

Установленная мера социальной под-
держки предоставляется региональным 
льготникам, не имеющим инвалидности и 
других федеральных льгот (за исключением 
граждан, социальная поддержка которым 
установлена законодательством Российской 
Федерации),  получающим пенсию в разме-
ре ниже двукратной величины прожиточно-
го минимума, установленного в Московской 
области для пенсионеров и прекратившим 
трудовую деятельность в связи с выходом 
на пенсию. 

Постановлением  Правительства 
Московской области от 2 октября 2012     № 
1255/37 утвержден Порядок предоставления 
меры социальной поддержки по бесплат-
ному обеспечению санаторно-курортными 
путевками отдельных категорий граждан, 
имеющих место жительства в Московской 
области (далее-Порядок).

В соответствии с постановлением 
Правительства Московской области от 
12.07.2013 № 529/29 «Об установлении 
величины прожиточного минимума на 
душу населения и по основным социаль-
но-демографическим группам населения 
в Московской области за I квартал 2013 
года» величина прожиточного минимума 
в Московской области для пенсионеров 
составила 5770,00 рублей. Двукратная вели-
чина - соответственно 11540,00 рублей. 

В соответствии с Порядком мера соци-
альной поддержки по бесплатному обе-
спечению санаторно-курортными путевками 
предоставляется следующим категориям 
граждан, получающим пенсию в размере 
ниже двукратной величины прожиточного 
минимума, установленного в Московской 
области для пенсионеров (со 2 августа 2013 
составляет 11540,00 рублей), и прекратив-
ших трудовую деятельность в связи с выхо-
дом на пенсию: 

а) ветеранам труда – лицам, имеющим 
статус ветерана труда в соответствии со ста-
тьей 7 Федерального закона от 12.01.1995 
№ 5-ФЗ «О ветеранах»;

б) ветеранам военной службы – лицам, 
имеющим статус ветерана военной службы 
в соответствии со статьей 5 Федерального 
закона от 12.01.1995 № 5-ФЗ «О ветеранах»;

в) труженикам тыла – лицам, проработав-
шим в тылу в период с 22 июня 1941 года 
по 9 мая 1945 года не менее шести меся-
цев, исключая период работы на временно 
оккупированных территориях СССР, либо 
награжденным орденами и медалями СССР 
за самоотверженный труд в период Великой 
Отечественной войны;

г) реабилитированным лицам – лицам, 
подвергшимся политическим репрессиям в 
виде лишения свободы, ссылки, высылки, 
направления на спецпоселение, привлече-
ния к принудительному труду в условиях 
ограничения свободы, в том числе в «рабо-
чих колоннах НКВД», иным ограничениям 
прав и свобод, необоснованно помещав-
шимся в психиатрические лечебные учреж-
дения и впоследствии реабилитированным;

д) лицам, признанным пострадавшими от  
политических репрессий;

е) лицам, получающим пенсии в соот-
ветствии с законодательством Российской 
Федерации, за исключением лиц, получаю-
щих пенсию в соответствии с законодатель-
ством Российской Федерации о пенсионном 
обеспечении лиц, проходивших военную 

службу, службу в органах внутренних дел, 
Государственной противопожарной службе, 
органах по контролю за оборотом нарко-
тических средств и психотропных веществ, 
учреждениях и органах уголовно-исполни-
тельной системы.

Мера социальной поддержки по бесплат-
ному обеспечению санаторно-курортными 
путевками не предоставляется получате-
лям, социальная поддержка которым уста-
новлена законодательством Российской 
Федерации.

Санаторно-курортные путевки предостав-
ляются получателям не чаще одного раза 
в календарном году при наличии медицин-
ских показаний и отсутствии противопо-
казаний для санаторно-курортного лечения.

Для предоставления меры социальной 
поддержки по бесплатному обеспечению 
санаторно-курортными путевками необхо-
димы следующие документы:

а) заявление на предоставление меры 
социальной поддержки по бесплатному обе-
спечению санаторно-курортными путевка-
ми;

б) паспорт или иной документ, удостове-
ряющий личность в соответствии с законо-
дательством Российской Федерации;

в) документ, подтверждающий регистра-
цию по месту жительства в Московской 
области, выданный органом регистраци-
онного учета в соответствии с законода-
тельством Российской Федерации (если эти 
сведения не содержатся в документе, удо-
стоверяющем личность); 

г) пенсионное удостоверение;
д)удостоверение о праве на льготы или 

иной документ, подтверждающий право на 
льготы в соответствии с законодательством 
Российской Федерации;

е) трудовая книжка или иной документ, 
подтверждающий прекращение трудовой 
деятельности;

ж) справка для получения путевки по 
форме № 070/у-04, утвержденной приказом 
Министерства здравоохранения и социаль-
ного развития Российской Федерации от 
22.11.2004 № 256 «О Порядке медицинского 
отбора и направления больных на санатор-
но-курортное лечение»;

з) справка о размере пенсии, выданная 
органом, осуществляющим пенсионное обе-
спечение.

Все вышеуказанные документы представ-
ляются в подлиннике.

 Граждане могут подать заявление лично 
или через своего представителя по доверен-
ности. Доверенность представителя должна 
быть оформлена в порядке, установленном 
законодательством Российской Федерации.

Путевки на санаторно-курортное лече-
ние выдаются гражданам в соответствии с 
рекомендуемым профилем лечения, сезо-
ном, местом лечения, с учетом очередности 
заявителя (исходя из даты подачи заявле-
ния). Получив путевку, гражданин  должен 
обратиться в  лечебно-профилактическое 
учреждение для оформления санаторно-
курортной карты.

Длительность санаторно-курортного 
лечения составляет 18 дней. Проезд к месту 
лечения и обратно осуществляется граж-
данином самостоятельно за собственные 
средства. 

Подробные консультации и разъяснения 
по вопросам обеспечения  путевками в сана-
торно-курортные учреждения региональных 
льготников можно получить у специалистов 
отдела по организации социального обслу-
живания граждан пожилого возраста и 
инвалидов и оказанию реабилитационных 
услуг населению Люберецкого управления 
социальной защиты населения по адресу: 
140000, г. Люберцы, ул. Мира, дом 7-А (ост. 
«Хлебозавод»).

 Приемные дни: понедельник, среда, чет-
верг – с 9.00 до 17.30,. перерыв на обед 
с 13.00 до 13.45. вторник с 9.00 до 13.00 
(кабинет № 29, телефон 8 (495) 554-51-47)       

ГлаВа
городского поселения  Октябрьский

люберецкого муниципального района   
Московской области

ПОстанОВленИе
 от 04.09.2013  №  04 - ПГ   

                             
«О проведении публичных слушаний по изменению 

вида разрешенного использования земельного участ-
ка, расположенного по адресу: Московская область, 

люберецкий район,  р.п. Октябрьский, ул. Московская, д.5» 

В соответствии с Градостроительным кодексом 
Российской Федерации, Федеральным законом от 
06.10.2003 № 131–ФЗ «Об общих принципах организации 
местного самоуправления в Российской Федерации», 
Федеральным законом от 29.12.2004 № 191–ФЗ «О 
введении в действие Градостроительного кодекса 
Российской Федерации», Уставом г.п. Октябрьский 
Люберецкого муниципального района Московской обла-
сти, «Положением о публичных слушаниях в городском 
поселении Октябрьский Люберецкого муниципального 
района Московской области», утвержденным решением 
от 14.06.2012 № 79/06 Совета депутатов г.п. Октябрьский, 
(в редакции  решения Совета депутатов от 25.06.2013 № 
90/06), на основании обращения собственников земель-
ного участка о проведении публичных слушаний по 
изменению вида разрешенного  использования  земель-
ного участка

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Назначить публичные слушания по изменению вида 

разрешенного использования земельного участка с када-
стровым номером 50:22:0020204:127, площадью 1495 
кв м., расположенного по адресу: Московская область, 
Люберецкий район, р.п. Октябрьский, ул. Московская, д.5 
с вида разрешенного использования «для индивидуаль-
ного жилищного строительства» на «для малоэтажного 
жилищного строительства» - 17.09.2013 в 15.00 часов 
по адресу: Московская область, Люберецкий район, р.п. 
Октябрьский, ул. 60 лет Победы, д. 5 (помещение Совета 
депутатов городского поселения Октябрьский).

2. Комиссии по разработке правил землепользова-
ния и застройки в городском поселении Октябрьский 
(председатель Ю.В. Полибин) провести публичные 
слушания по изменению вида разрешенного  исполь-
зования земельного участка с кадастровым номером 
50:22:0020204:127. 

3. Установить, что письменные обращения по изме-
нению вида разрешенного использования земельного 
участка принимаются с 10.00 до 17.00 час по рабочим 
дням (кроме выходных и праздничных дней; перерыв на 
обед с 13.00 до 14.00) по адресу: Московская область, 
Люберецкий район, р.п. Октябрьский, ул.Текстильщиков, 
д.2А (помещение администрации)  до 16.09.2013 года.

4. Настоящее постановление и заключение по резуль-
татам публичных слушаний опубликовать в обществен-
но-политической газете «Октябрьские известия» и раз-
местить на  официальном веб-сайте г.п. Октябрьский в 
сети Интернет.

5. Контроль за исполнением настоящего постановле-
ния оставляю за собой.

Глава городского поселения Октябрьский 
а.н. терёшин

ОбЪЯВленИе

17.09.2013 года в 15–00 часов по адресу: Московская 
область, Люберецкий район, р.п. Октябрьский, ул. 60 
лет Победы, д.5, помещ.4 (помещение Совета депутатов 
городского поселения Октябрьский) состоятся публич-
ные слушания по вопросу изменения вида разрешен-
ного использования земельного участка с кадастровым 
номером 50:22:0020204:127, отнесенного к категории 
земель – земли населенных пунктов, с местоположе-
нием: Московская область, Люберецкий район, посе-
лок Октябрьский, ул. Московская, д.5 с разрешенного 
вида использования «для индивидуального жилищного 
строительства» на «для малоэтажного жилищного стро-
ительства».

Глава городского поселения Октябрьский
а.н. терёшин

спортивный клуб «тори» 
при поддержке люберецкого 

спорткомитета проводит набор 
детей в группы: 

младшая с 6 лет, 
старшая с 10 лет.

В программе обучения:
Общая физическая подготовка;
Изучение ударной техники кара-

тэ киокусинкай;
Изучение приемов армейского 

рукопашного боя;
Изучение приемов самообороны;
Подготовка и участие в сорев-

нованиях (по индивидуальному 
плану).

Занятия проводит тренер выс-
шей категории по киокусинкай 
каратэ, кандидат в мастера спорта 
по армейскому рукопашному бою, 
неоднократный призер чемпи-
онатов вооруженных сил России 
по каратэ и рукопашному бою 
Кулаковский Валерий Валерьевич.

Дополнительная информация 
по тел.: 8 (915) 382 21 71

Фнс открыла "личный кабинет налогоплательщика 
для физических лиц" 

Узнать сумму долга по земельному и транспортному налогам, нало-
гу на имущество физических лиц можно через Интернет, воспользо-
вавшись онлайн-сервисом «Узнай свою задолженность». Данный сер-
вис доступен на официальном сайте Федеральной налоговой службы 
(www.nalog.ru). На сайте также можно найти и распечатать квитанцию 
и оплатить свою задолженность в режиме онлайн.

Интернет-сервис «Личный кабинет налогоплательщика для физи-
ческих лиц» реализован в целях повышения качества услуг, предо-
ставляемых ФНС России налогоплательщикам, и совершенствования 
информационного взаимодействия налоговых органов с налогопла-
тельщиками с использованием сети Интернет.

ФНС создала Сервис, который позволяет налогоплательщику полу-
чать актуальную информацию об объектах имущества и транспортных 
средствах, о суммах начисленных и уплаченных налоговых платежей, о  
задолженности по налогам перед бюджетом. А также контролировать 
состояние расчетов с бюджетом, получать и распечатывать налоговые 
уведомления и квитанции на уплату налоговых платежей, оплачивать  
налоги и задолженность в режиме онлайн через личные кабинеты 
подключенных к сервису кредитных организаций, обращаться в нало-
говые органы без личного визита в налоговую инспекцию.

Для того, чтобы воспользоваться услугами Сервиса, налогоплатель-
щику необходимо получить Регистрационную карту на подключение 
к Интернет-сервису «Личный кабинет налогоплательщика для физи-
ческих лиц», которая доступна для просмотра на стартовой странице. 
Далее налогоплательщику необходимо лично обратиться в любую 
инспекцию ФНС России  по его выбору, независимо от места поста-
новки на учет, с заполненным заявлением на подключение к Интернет-
сервису «Личный кабинет налогоплательщика для физических лиц» 
или заполнить его в ИФНС. Также в Сервисе предусмотрена возмож-
ность подачи Заявления непосредственно со стартовой страницы на 
подключение к Сервису в выбранную налогоплательщиком ИФНС при 
личной явке.

При подаче онлайн-заявления, в случае положительного результата 
проверок, налогоплательщику приходит сообщение с приглашением 
обратиться в ИФНС для получения Регистрационной карты.  Сервис 
позволяет всегда получать самую актуальную информацию.

люберецкое управление социальной защиты населения

ОзДОрОВленИе ОтДельныХ КатеГОрИЙ нерабОтаЮЩИХ ГраЖДан 
В санатОрнО-КурОртныХ учреЖДенИЯХ


